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:حعبنى قبل  

  

( ]الإسشاء:  ٍَ انْعِهْىِ إِلاا قهٍَِلاا [58)وَيَب أوُحٍِخىُْ يِ . 
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 الاهذاء

 

 

 

 

 

 

 

 

 اهذي هزا انبحث انً كم يٍ عهًًُ حشفب فً هزة انحٍبة انً كم اسخبر ٌبث سوح انعهى وحبه فً طهبخت 

 وانً كم طبنب عهى سهش انهٍبنً نخحصٍهت . وانً كم يٍ نت طًىح ٌخبعه فً هزة انحٍبة 

والأًٌبٌ وحب انعًمثى انً كم يٍ ٌُشش الأيم وانحٍبة فً الاخشٌٍ يٍ حىنه يٍ ٌكىٌ يصذسا نلأٌجببٍت وانخفبًَ   
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 انشكش وانعشفبٌ

 

 

 اخض تانشكش كم يٍ نّ فضم فٙ اَجاص ْزا انؼًم .. 

 

 

 

 ٔشكش٘ يٕطٕل ألا انٙ صٔجٙ ٔعُذ٘ فٙ انذٛاج

 محمد ذاج انغش

:ٔانشكش انٙ يششفٙ انفاضم  

 أ.د.عؼٕد طادق دغٍ

 انز٘ ذمف انكهًاخ دائشج فٙ شكش جٕٓدج ٔػطاءِ

:انٙ أٚضا ٔانشكش يٕطٕل  

 أ.محمد اتشاْٛى جايؼح انخشطٕو

 ٔانشكش انٙ ٔانذ٘ ٔٔانذذٙ:

 ػٕع انطاْش خٛش انغٛذ

 يزدفح ػثذ انذٙ

 ٔاخٛشا طذٚماذٙ انشائؼاخ:

 تغًح كًال انضتٛش-

 سؤ٘ ػثذ انشدٛى-        

 ْٛاو تاتكش-
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 يهخص انبحث

 ألذو تذث ذكًٛهٙ نُٛم دسجح انثكلاسٕٚط فٙ ُْذعح انؼًاسج ..

 ((Women Development Center : يشكض ذًُٛح انًشأجانًششوع اسى

 حعشٌف انًششوع:

يشكض ثمافٙ ذذسٚثٙ ذًُٕ٘ اعرثًاس٘ ، ٚؼًم ػهٙ ذٕػٛح انًشاج ٔذطٕٚش لذساذٓا ، ٔيغاػذذٓا ػهٙ خهك انفشص 

انؼهًٛح نهؼُاٚح تُفغٓا ٔالاعرفادج يُٓا ، كًا ٚؼًم ػهٙ ذؼضٚض دٔس انًشاج فٙ انًجرًغ ٔذضٔٚذْا تانًٓاساخ ٔالاعظ 

 ٔأعشذٓا .

 ششق يغرشفٙ عٕتايذهٛح انخشطٕو   –ٔلاٚح انخشطٕو  انًىقع انًقخشح:

 انًششٔع يذهٙ  ٚخذو انششٚذح انُغائٛح يٍ انًجرًغ تكافح طثماذٓا  ٔيغرٕٚاذٓا فٙ ٔلاٚح انخشطٕو انفئت انًسخهذفت:

 ٕاْثٓا عٕاء كاَد فٙ يجال انفٌُٕش يٚذطٕٔ ٔذٕفٛش ادرٛاجاذٓا فٙ يكاٌ ٔادذ خهك فشاؽ خاص تانًشأج  الأهذاف:

انرثادل انثمافٙ ػٍ طشٚك ػًم َذٔاخ ثمافّٛ ػهٗ انُطاق انذث ػهٙ ٔصٚادج انٕػٙ  يغأ غٛشْا ،  انشٚاضّأ 

 انشفغ يٍ يغرٕٖ انًٓاساخ انفشدٚح تانُغثح نهًشأجٔ انًذهٙ ٔانؼانًٙ

  انًكىَبث :

 انًثُٗ يٍ ػذج الغاو ذشًم:ٚركٌٕ 

 

 

  

 تجميلي

 قسى انعُبٌت

 قسى انخجًٍم

 صحي

قسى انشٌبضت 
 وانخغزٌت

قسى انخأهٍم 
 انبذًَ

 تدريبي

 فصىل دساسٍت 

 وسش عًم

 ثقافي

 صبنت َذواث

صالات 
 عرض

 استثماري

وكبلاث 
 انششكبث

محلات 
ومعارض 

 تجارية
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Research Summary 

Senior supplementary search to obtain the degree of Bachelor in Architecture.. 

The project of an integrated center for women (Women Complex Design) 

The project definition: Humbena cultural social investment aims to develop healthy 

Alarmed Sudanese upgrade them culturally, socially and raise the scientific and literal 

level and the health and Tauferegwae quiet and comfortable for Mrap. 

The proposed site: Local Khartoum North area near a large landfill tiger 

Target group: The project serves the local women's segment of the society with all its 

layers and levels in Khartoum State 

Objectives: To create an oasis Alemraep trendy where can it evolve, develop their 

talents, whether in the arts, sports, with increasing cultural awareness; and educational, 

and cultural exchange through the work of cultural seminars at the local and global scale 

and to increase the level of individual skills for women, especially in the field and 

fitness 

And create a special vacuum and provide the needs of women in one place. 
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 لائًح انًشاجغ:-

 

 َٕفشخ .

 ذاٚى عٛفش .

 يشاسٚغ عاتمح .

 يشكض يايا نهغٛذاخ .

 الاَرشَد:

 http://mawdoo3.com/ 
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 انخبحًت

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 الله ذُػ ًٍف دُغدا ٌاف عٔششًنا ٍي فذٓنا لاظٚا ٙف دمفٔ ذل ٌٕكا ٌا ىٛظؼنا ٙهؼنا ٙهؼنا الله لاعا وارخنا ٙف

٘ذُػ ًٍف خاعا ٌأ  

ذٓرجئ طساد مكٔ ىهػ ةناط مكن قٕفرنأ حاجُنا ًُٙذأ  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


